

Tirschenreuth

„Plopp“ und die Hülse ist weg

Seit Donnerstag sind die Arbeiten zum Marktplatzzumbau in vollem Gange. Bereits vergangene Woche bauten Mitarbeiter der Flossenbürger Granitfirma Fröhlich das Schmellerdenkmal und den Karpfenbrunnen ab. Am Montag rückten Mitarbeiter der Hofer Firma AK Tiefbau mit schwerem Gerät an und beseitigten den Metallzaun samt Bodenhülsen, der den Oberen Marktplatz säumte.

Ein Ruck mit der Baggerschaufel, ein kräftiges „Plopp“ und schon schwebt die einbetonierte Bodenhülse in der Luft. Ende der Woche soll die Baustraße fertiggestellt sein, die während der Umbauarbeiten für einen ungehinderten Autoverkehr sorgen soll. Anfang kommender Woche beginnen der Pflasterausbau und gleichzeitig die Kanalarbeiten.